

Escrito por Administrator

Lunes, 27 de Febrero de 2017 00:00 - Actualizado Jueves, 09 de Marzo de 2017 19:46

La Asociación Cordobesa Polio Postpolio y sus Efectos Tardíos [ACOPYPOS](#) continúa cosechando éxitos con su exposición 'Rostros de la Polio

*Rostros de la Polio*

, pasado y presente de una enfermedad desconocida', muestra del autor Alfonso Díaz-Huertas, cedida por la Asociación

[AMAPyP](#)

, y la muestra cedida por el Dr. Juan Antonio Rodríguez. Tras inaugurarse el día 13 de febrero en Cajasol, continúa su periplo por los centros de salud y centros cívicos de Córdoba, para clausurar en el Centro de Valoración cordobés.

Les felicitamos, desde la Feapet, y deseamos el mayor de los éxitos.



# ACOPYPOS organiza la exposición 'Rostros de la Polio. Pasado y presente de una enfermedad desconocida'

Escrito por Administrator

Lunes, 27 de Febrero de 2017 00:00 - Actualizado Jueves, 09 de Marzo de 2017 19:46

---